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令和５年度図書館そだて会議（美甘図書館） 議事録 

日時：令和 6年１月２４日（水） 

15 時 35 分～16時 05分  

一般参加者：７人、図書館：３人 

 

１．開会 

 

２．今年度の美甘図書館の取り組みついて 

  ●図書館から報告 

   今年度開催した行事一覧の紙を配り、行事の記録写真を見せながら報告した。 

 

  ●意見交換 

今年度開催した行事について、参加した感想などが出た。 

 

・ 映画が古いものばかりなので、新しいものも上映してほしい。 

・ 「道」を見に行ったがよかった。何回か行った。 

・ 手芸倶楽部楽しかった。 

・ 司書：アクリルたわしを編む回では、利用者が講師となって教えてくれてよかった。 

・ 手先が器用でないので参加できない人もいる。 

・ お灸教室がよかった。 

・ こんにゃく作り教室もたくさんこんにゃくを作れてよかった。講師は誰か→美甘職員 

 

３．美甘図書館の来年度の取り組みについて 

  ●意見交換＆アイデア出し 

 

・ 映画鑑賞会で上映できる映画のリストを作ってもらい、みんなで選びたい。 

・ 料理教室をしてほしい。 

・ 司書：郷土料理など、教えてくれる方はどなたかご存じか。 

参加者：栄養委員さんを講師にしてはどうか。 

・ 簡単な料理をしてみたい。 

・ お菓子作りをしてみたい。 

・ 図書館は何人くらいが利用しているのか。→1 月 13 日時点での利用者数を報

告。 貸出冊数が昨年より増えたことも併せて報告。（数値は別紙） 

・ 美甘図書館にない本を回転よく取り寄せて置いてほしい。 

・ 手芸倶楽部でもう少しいろんなものを作ってみたい。 

・ 月に１回集まる会をしてみてはどうか。何かをすると決めるのではなく、ただ話をした
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り、それぞれ好きなことをする機会を作ってみる。飲食可能だとよい。 

・ 今年度色々していた行事をそのまま続行したらよいと思う。 

・ 今みたいに手芸をしたり、気軽に来ることができる図書館がよい。 

・ 動機が何であれ、覗いてみることがいいと思う。 

・ いつもフラッと立ち寄って癒されている。 

・ 本を借りて読むのがせいいっぱいだが、なるべく参加することが協力と思っている。 

・ 企画が目に留まっていいなあと思ったことに参加している。感謝している。 

 

 

４．閉会 

 

以上 


